

図書館の職員さんに聞いてみよう!  
**本**のはなし

話題の  
**新刊本!**



**万葉の花**  
～四季の花々と歌に親しむ～  
著：片岡 寧豊  
出版：青幻舎

あしび、はなかつみ、おもひぐさ、あべたちばな…。万葉びとが花の姿に託した溢れる想いとは。万葉集に詠まれた花を、春夏秋冬の四季別に約110種類掲載。美しい写真を交えて、解説する。  
(中央図書館所蔵)



**わたしのペットはまんまるいし**  
著：スティーブンW. マーティン  
絵：サマンサ・コッテル  
訳：久保 陽子  
出版：ポプラ社

6歳の誕生日に、ずっと欲しかったペットを飼ってもらったシャーロット。でもそのペットは、大きくてまんまるな石!? びっくりしたけど、お世話をするうちに、シャーロットはまんまる石が大好きになり…。  
(中央図書館所蔵)

図書館からの  
**まめ知識**

Vol.75

「晴耕雨読」という言葉がありますが、晴れの日には田畑を耕し、雨天の日には、のんびりと読書をする。悠々自適な生活をうたった言葉です。  
雨の日が続くと、なんとなく憂鬱になるこの季節ですが、雨の音を聞きながらゆっくりと時間が過ぎてゆく中で、読書を楽しんでみるのもこの時季ならではの過ごし方かもしれません。  
本を読むことによって、日頃のストレスが解消される、想像力が磨かれる、脳が活性化する、視野が広がるなど、読書による効能をあげればきりがありません。また、梅雨の晴れ間には、図鑑を片手に野山を散策するのも素敵ですね。可愛い虫や、色鮮やかな植物との出会い、新たな発見に感動する場面も多いことでしょう。  
この時季だからこそできる本との出会い、大切にしたいですね。

図書館からのお知らせはP25

**菟田野こども園が開園しました**

4月10日

菟田野こども園開園式が開催され、高見市長による式辞の後、園旗が授与されました。

その後、コロナウイルス感染拡大防止のため規模を縮小し、「第1回菟田野こども園入園式」を行いました。

コロナウイルス感染拡大が一日も早く収束し、こども園に、友達と一緒に楽しく遊ぶ子どもたちの歓声が響き渡ることを願っています。

この度は、多くの方々のお力添えをいただいたことに対し、ここに深く感謝申し上げます。



**室生弁財天 石楠花の丘**

例年どおり、5月のゴールデンウィークに見頃を迎えた弁財天の石楠花。他府県から花を観に来られる方も多い実情を鑑み、緊急事態宣言により今年は閉山となりました。

それでも車道から少し見えるポイントでは、閉山を知らずに訪れて残念そうに車窓から観て行かれる方もおられました。

果樹で実りの少ない「裏年」というのがあるように、石楠花にも花付きが多い「表年」とは反対に、数年に一度花が少ない年があり、今年はいわゆる裏年になったようで来年は期待できそうです。



ひっそりと満開を迎えた石楠花は、花が散ったあとから来年の花芽が出てきます。

来年の石楠花まつりでは、いっぱいの花が見られるでしょう。楽しみにしててください。



**マスクを寄贈いただきました**

新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、感染防止のための物資が不足している中、複数の企業、団体の皆さまから、宇陀市に対し、善意によりマスクの寄贈をいただきました。

受領後のマスクについては、介護現場や緊急性の高い施設等に配布させていただきます。

寄贈いただいた皆さまには多大なる支援を賜り、感謝を申し上げます。

(なお、寄贈いただいた企業、団体名および主な配布先は以下のとおりです。)

寄贈日	寄贈いただいた方(敬称略)	寄贈内容	主な配布先
4月17日・24日	大宇陀温泉あぎののゆ	医療用マスク 4,000枚	市立病院・宇陀地区医師会
4月28日	いずみ薬局	不織布マスク 2,200枚	保育園等
4月30日	今西物流株式会社	不織布マスク 400枚	介護施設等
5月1日	奈良電力株式会社	不織布マスク 2,150枚	市内の妊婦の方
5月7日	株式会社イツミ	布マスク 1,000枚	市内各学校等
5月14日	特定非営利活動法人ふるさとを考える会	医療用マスク 500枚	市立病院



**交通安全ボンネットバスが走行**

4月6日

大正6年に奈良交通株式会社の前身である松山自動車商會が、奈良県で初めてバス運行を開始した路線が、大宇陀から桜井市の区間であったことにちなみ、奈良交通(株)が所有する昭和41年製のボンネットバスが、桜井警察署と宇陀警察庁舎の間を往復し、交通安全意識の高揚と交通ルールの向上を図る啓発活動が実施されました。

宇陀警察庁舎では、横断幕や警察署員手作りの小旗を付けたバスを停車させて、「春の交通安全県民運動実施」[横断歩行者に対する思いやり運転]を呼びかけました。

日頃から交通ルール、マナーに気をつけて事故のない安全な宇陀路を目指しましょう。

